



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Videobotschaft zum Ukraine-Krieg / Haseloff dankt Bevölkerung für ihre große Hilfsbereitschaft

In einer Videobotschaft zum Krieg in der Ukraine hat Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff den Menschen in Sachsen-Anhalt für ihre große Hilfsbereitschaft gedankt. „Unsere Kommunen bereiten sich zurzeit auf die Aufnahme von Flüchtlingen vor. Vielerorts sammeln Hilfsorganisationen und private Initiativen Sachspenden für die Menschen in der Ukraine. Viele Vereine und Privatpersonen rufen zu Geldpenden auf. Es werden Hilfstransporte organisiert und dauerhaft Unterkünfte für Kriegsflüchtlinge bereitgestellt. Diese große Welle der Solidarität beeindruckt mich sehr.“

Den russischen Einmarsch in die Ukraine verurteilt Haseloff als „Angriffskrieg und eklatanten Bruch des Völkerrechts“. Haseloff: „Von diesem Krieg sind wir alle betroffen. Denn er ist auch ein Angriff auf unsere Werte und auf unsere Freiheit.“

Die Videobotschaft ist ab sofort unter <https://youtu.be/NKixK6NgoSA> abrufbar.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [Twitter](#), [Facebook](#), [Youtube](#) und über die Messenger-Dienste [Notify](#) und [Telegram](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de